

Stimmen zum Kurs



»Ich möchte mich mit modernen Themen beschäftigen und den Austausch mit anderen Menschen nicht vernachlässigen. Der Umgang mit PCs, Tablets und Smart-Phones interessiert mich sehr. Daher besuche ich die unterschiedlichen Kurse von Computerzeitalter 60plus.«

Heidrun Wild, rechts (74, Medizinisch-Technische Assistentin i.R.)



» Als Abteilungsleiter des Bereiches Service freue ich mich sehr, dass die Medienkurse für ältere Erwachsene sehr gut angenommen werden. Wenn Sie Fragen rund um Garantie, Reparatur oder Ähnliches haben, so werden wir Ihnen gern weiterhelfen. «

Peter Coccejus (32, Leiter Serviceabteilung Saturn Halle)



»Seit diesem Jahr gebe ich Medienkurse im Rahmen von Computerzeitalter 60plus. Mir liegt es am Herzen, dass die ältere Generation aus unserer modernen und medienorientierten Gesellschaft nicht ausgegrenzt wird. Einen selbstständigen und selbstbewussten Umgang mit Medien und Technik möchte ich deshalb in meinen Kursen vermitteln.«

Barbara Uhle (36, Medien- und Kommunikationswissenschaftlerin)